



Programa EcoMercados Solidarios entrega una tonelada de alimentos en Coelemu

Tras su puesta en marcha en diciembre del 2024, tiempo en el que se ha logrado entregar más de 1.100 kilos de alimentos a familias de la comuna, el EcoMercado Solidario de Coelemu es el primero que existe en Ñuble.

Para conocer el funcionamiento de la iniciativa, visitó la comuna de Itata el director nacional del organismo, Nicolás Navarrete Hernández. "Vimos el funcionamiento del Ecomercado Solidario de esta comuna y se han entregado más del 1.100 kilos de alimentos, que se han recolectado y que van en beneficio de las familias más vulnerables, sobre todo aquellas que presentan dificultad de acceso a los alimentos. Insistimos en el llamado, mientras más donantes existan en el EcoMercado Solidario, podemos ayudar a más familias. Es por ello que cualquier comerciante o feriante de Coelemu que pueda colaborar o que conozca a alguien que lo pueda hacer, lo invitamos a sumarse", afirmó.

El EcoMercado Solidario es un banco público de alimentos que busca asegurar el acceso a la alimentación de familias vulnerables, aprovechando productos que no serán comercializados.

El director regional del Fosis, Felipe Chávez, agregó que en los próximos 10 meses se pretende beneficiar a 330 familias de Coelemu y destacó que más allá de los números, la iniciativa se caracteriza por una alianza virtuosa en beneficio de la comunidad. "Estamos invitando a la empresa privada como supermercados o negocios pequeños, por lo tanto, estamos entusiasmados, ya que hemos reunido más de una tonelada de alimentos".